

Roßwanger Schützen feiern Erfolge

Mitglieder erreichen viele gute Ergebnisse / Neue Schießanlage schafft gute Bedingungen / Vorstand bestätigt

Von Nicole Leukhardt

Balingen-Roßwangen. Sportliche Erfolge, eine engagierte Vorstandschaft und exemplarische Jugendarbeit – Sorgen um die Zukunft muss sich der Schützenverein Roßwangen nicht machen. Das wurde nun in der Hauptversammlung deutlich.

Von optimalen Trainingsbedingungen dank der neuen elektronischen Schießanlage und vielen sportlichen Erfolgen im vergangenen Jahr sprach der Vereinsvorsitzende Thorsten Schweizer in seinem Bericht. Er ließ die Höhepunkte Revue passieren und betonte, dass der Schützenverein auf einem guten Weg sei, den es konsequent zu verfolgen gelte.

Auf die Vereinsaktivitäten ging Schriftführer Patrick Schneider detaillierter ein. Er erinnerte an Höhepunkte wie die Albguide-Wanderung und den Vereinsausflug. Kassenchef Werner Sauter stellte die finanzielle Situation des Vereins dar, der trotz großer Investitionen gut gewirtschaftet hat. Das bestätigten die Kasenprüfer Rolf Jetter und Karl-Heinz Jauch.

Einen Einblick in die sportlichen Erfolge der Schützen gewährte Schießleiter Rolf Schneider. Besonders hob er die außerordentliche Leistung von Marco Schanz hervor, der auf den Deutschen Meister-



Die Vorstandsmitglieder und die Geehrten des Schützenvereins Roßwangen

Leukhardt

schaften in München ein beachtliches Ergebnis erzielen konnte. Auch bei Kreis- und Bezirksmeisterschaften, bei Rundenwettkämpfen und Großkaliberwettbewerben schafften es die Roßwanger Schützen immer wieder aufs Treppchen.

Zurecht stolz auf seine Jugend zeigte sich auch Jugendleiter Sebastian Single, der die Platzierungen seiner zehn ak-

tiven Schützen besonders bewürdigte. Er freute sich auch, dass das Sommerferienprogramm, an dem sich der Verein beteiligt, so großen Anklang findet. Ortsvorsteher Wolfgang Schneider sprach dem Verein großes Lob für dessen Engagement und die Jugendarbeit aus.

Die Wahlen brachten folgendes Ergebnis: Vorsitzender bleibt Thorsten Schweizer, er

wird auch weiterhin von Stanislav Enz vertreten. Rolf Schneider behält das Amt des Schießleiters inne, Patrick Schneider das des Schriftführers. Rolf Jetter bleibt als passives Mitglied in der Vorstandschaft, Eva-Maria Rädle als aktives. Einzig Thorsten Banschbach gab sein Amt als aktives Mitglied ab, Christoph Miller wurde an seiner Stelle eingesetzt. Alle Wahlergebnisse fie-

len einstimmig aus.

Die Ehrennadel in Gold für 50 Jahre Vereinstreue erhielt Josef Butz. Zu Ehrenmitgliedern ernannt wurden Helmut Kölmel und Werner Reiter, sie halten dem Verein seit 40 Jahren die Treue.

Über eine Ehrennadel in Silber für 25-jährige Vereinszugehörigkeit freuten sich Werner Hermann, Bettina Fischer und Simone Ritter.